

平成30年度

学校だより  
第4号

平成30年7月20日(金)

# 山 桜

仙台市立桜丘中学校  
校長 田中 亨

生徒数 292名

TEL 279-1711

FAX303-1252

## 美しいハーモニー響き渡る

7月10日(火)、桜中の伝統行事である校内合唱コンクールが宮城学院女子大学講堂大ホールで開催されました。審査員として、宮城学院女子大学准教授・井崎 恵先生、第二中学校教諭・中澤優子先生をお招きし、猛暑の中、美しいハーモニーが大ホールいっぱい響き渡りました。多くの保護者の方や地域の皆様がお越しになり、アンケートではお褒めの言葉をたくさんいただきました。本当にありがとうございました。また、桜丘小学校の6年生の皆さんと川平小学校の6年生の皆さんにも会場で聴いてもらいました。アトラクションでは、本校の有志合唱と吹奏楽部の演奏が披露され、会場を盛り上げてくれました。

6月下旬から練習強化期間を設け、パートリーダーや指揮者、伴奏者、合唱コンクール実行委員、学年委員等を中心に各学級で一生懸命取り組んできました。練習では、学年の枠を超えて互いの合唱を披露し、良い点や改善点を述べ合う場面もありました。各学級ともそれぞれの課題を受け入れ、目標を達成しようとして丸となって努力したからこそ、すばらしい合唱につながったのもあり、伝統を受け継ぐ後輩たちに憧れの気持ちを抱かせるほど、迫力のある合唱でした。

桜中が一丸となって臨む行事には、桜中生のこれまでの伝統が受け継がれる瞬間がたくさんあります。目には見えませんが、確かに感じ取ることができます。保護者の皆様、地域の皆様には、これからも子どもたちの様々な活躍をご覧になっていただき、子どもたちの伝統が受け継がれる瞬間をたくさん感じていただきたいと思います。

<合唱コンクール 結果>      最優秀賞      1年1組      2年1組      3年3組

### 【薬物乱用防止教室・スマホ使い方教室について】

7月12日(木)5校時、講師として学校薬剤師の宮川季士先生をお招きし、1、2年生を対象にした薬物乱用防止教室を開催いたしました。

薬物とは一体何を指すのか、未成年はなぜ酒やたばこが禁止されているのか、乱用すると私たちの体にどんな影響を及ぼすのか等をたいへん分かりやすく説明していただきました。

また、携帯電話やスマートフォン等によるトラブルを未然に防ぐ一環として、実際に起きている個人情報の流出やLINE等の言葉のトラブルを取り上げ、注意喚起を促しました。

貴重な夏休みです。楽しく過ごすためにも、トラブル等に巻き込まれないよう、ご家庭でもお子さんと話し合っていただければと思います。

### 【学校公開日】

#### 授業参観・保護者会について

7月17日(火)学校公開日として、全日の授業参観、放課後は各学年保護者会や学級懇談会を開催いたしました。ご多用の中、地域の皆様、保護者の皆様には、学校の様子をご覧いただき、ありがとうございました。4校時の道徳では、「命の大切さ」を学ぶ授業を展開しました。グループで互いの考えを発表する等、学習形態は様々でしたが、自分お考えを深めていくことができていたようです。5校時においては、3年生が修学旅行時の企業訪問について学習発表会を行いました。ICT機器を駆使しての発表は、聞き応えのある内容となりました。

# オードリー先生帰国

## 学校評議員・学校関係者評価委員会について

7月5日(木)に、第1回学校評議員会・学校関係者評価委員会を開催いたしました。学校評議員として川平団地町内会総務の上戸様、民生委員児童委員の牧野様、菊地様、学校関係者評価委員としてPTA会長田村様、桜丘小学校の坪井教頭先生、地域・保護者の代表として桜ヶ丘駐在所の高橋所長、本校PTA副会長松澤様、桑島様にご出席いただきました。

学校からは、今年度の学校の取組やいじめ等への対応、仙台市生活・学習状況調査の分析結果について説明しました。生活・学習状況調査において、「いじめは、どんな理由があっても、いけないことだと思う」という項目に対し、学年が上がるにつれて100%にほぼ近い割合を示しており、本校生徒の「いじめ」への認識が高いことをあらためて確認しました。また、相手への呼び名や言葉のやりとりの中でいやな思いや苦痛に感じる事があれば「いじめ」として捉えることへのあり方や、社会的自立との関わりについて、活発な議論がなされました。

数年たってから、いじめを受けていたことを家族にぼつりと語り出したという事例について、いじめを受けたときの心の傷は、言葉にすぐにできないほど深いものなのだとことを大人も子どもも知らなければならないことだと認識を新たにしました。また、毎月実施している学校生活アンケートの中の「学校が楽しい」という質問項目に着目し、前述のような話し合いを受け、「生徒一人一人をよりきめ細やかに見て声を掛けること」「学校の先生にも友達にも相談しやすい環境づくりを心がけること」を再確認いたしました。これからも、学校生活において、生徒一人一人がより安心して充実したものとなるよう、教職員一同、努めてまいります。

本校ALTとして、英語の授業で大変お世話になったオードリー・ローズ・エイチスン先生が、7月20日をもって離任(帰国)いたします。先生は、将来弁護士を目指してこれからも勉強を続けていくとのこと。

約1年間この日本で過ごしたことや、桜中で活躍されたことを忘れず、夢が達成されますよう祈念いたします。

### 【オードリー先生からのメッセージ】

Hello everyone! It is new my time to leave Sakuragaoka JHS. I want to think everyone for being so kind to me. I leave with very nice memories. Good luck to you all! Thank you! Audrey

みなさんこんにちは。桜丘中学校を去る日が来てしまいました。私は、皆さんに親切にしてくださってありがとうございました。私は、とてもすてきな思い出と共に桜中を去ります。皆さんに幸多かれ！ありがとうございました！ オードリー



## 7・8・9月の主な行事予定



### 【7月】

- 22日(日)～25(水) 県中総体**
- 23日(月)～8/2(木) 教育相談**
- 29日(土) 川平夏まつり
- 30日(月)～31日(火)  
いじめストップリーダー研修

### 【8月】

- 1日(水) 東北大会(～10日)
- 13日(月)～15日(水) 学校閉庁日**
- 18日(土) 桜ヶ丘夏まつり
- 22日(水) 3年授業日
- 23日(木) 3年授業日
- 24日(金) 夏休み明け全校集会  
駅伝激励会
- 27日(月) 1, 2, 3年実力考査  
専門委員会
- 27日(月)～9/1(土) 遅刻ゼロ週間**
- 28日(火) 中央委員会
- 29日(水) 桜花博覧会リハーサル



### 【9月】

- 1日(土) 桜花博覧会
- 3日(月) 振替休業日(9/1)
- 5日(水) 市駅伝大会
- 7日(金) ハートフル4th
- 9日(日) 県水泳新人大会
- 11日(月)～12日(火) 1学期期末考査
- 11日(月) 新人大会抽選会
- 25日(火) 3年実力考査 専門委員会

### 【県中総体・コンクール等の会場・初戦の日時】

- ・吹奏楽コンクール  
仙台市民会館 11:35～
- ・ソフトテニス女子  
泉コート 7月22日(日) 9:00～
- ・バスケットボール女子  
仙台市体育館 7月24日(火) 9:00～
- ・水泳競技  
グランディ21 7月23日(月) 11:20頃